



## Rover 75

### ABS-Kontrolllampe leuchtet auf

Bei o.g. Fahrzeugen kann es dazu kommen, dass die ABS-Kontrolllampe, nach dem Starten des Motors, permanent an bleibt. Hiervon betroffen sind insbesondere Fahrzeuge bis Fahrgestell- Nr: RJ 138975. In vielen Fällen wird der Fehler durch Wassereintritt in die ABS-Steuereinheit hervorgerufen. Durch die Kapillarwirkung steigt Feuchtigkeit, durch den Kabelbaum der vorderen ABS- Sensoren, bis zur ABS-Einheit hoch. Um Abhilfe zu schaffen, sollten der Anschluss der ABS-Einheit und die Sensoren hinsichtlich Feuchtigkeit überprüft werden. Die vorderen ABS- Sensoren (Bild) sind ggf. auszutauschen. Passende Sensoren finden Sie im Hella-Elektronik-Programm (Art. Nr: 6PU 009 106-351).

